

Absender:

**SPD-Fraktion im Rat der Stadt /
Fraktion Bündnis 90 - DIE GRÜNEN im
Rat der Stadt**

22-18084
Antrag (öffentlich)

Betreff:

Workshop zum Kulturentwicklungsprozess

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

22.02.2022

Beratungsfolge:

Ausschuss für Kultur und Wissenschaft (Entscheidung)

09.03.2022

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, Ende April/Anfang Mai 2022 einen Workshop zum Kulturentwicklungsprozess mit den Mitgliedern des Ausschusses für Kultur und Wissenschaft (AfKW) durchzuführen.

Sachverhalt:

Mit Grundsatzbeschluss vom 4. Juli 2018 (Vorlage 18-08505) hat der Rat die Verwaltung beauftragt, unter externer Begleitung in einem partizipativen Kulturentwicklungsprozess (KultEP) kulturpolitische Leitlinien für die zukünftige Kulturlandschaft Braunschweigs zu entwickeln. Das von Dr. Patrick S. Föhl geleitete Netzwerk Kulturberatung wurde daraufhin mit der Durchführung des KultEP beauftragt (19-12089). Am 19. Mai 2020 hat der Rat der Stadt Braunschweig seiner Strategie zur Durchführung des KultEP sowie einer Anpassung der Umsetzung des Kulturentwicklungsprozesses vor dem Hintergrund der COVID-19-Pandemie zugestimmt (20-13224 und 20-13224-01). Unter www.braunschweig.de/kultep ist der anschließende partizipative KultEP ausführlich dokumentiert. Zur Sitzung des Ausschusses für Kultur und Wissenschaft (AfKW) am 15. Oktober 2021 informierte die Verwaltung über den Sachstand des KultEP (21-17033) und teilte mit, dass das Netzwerk Kulturberatung seine Empfehlungen für kulturpolitische Leitlinien für die Stadt Braunschweig in einem ersten Entwurf vorgelegt habe; die weiteren Beschlussfassungen zu den Ergebnissen der Kulturentwicklungsplanung sollen im ersten Halbjahr 2022 erfolgen.

Seit November 2021 ist der AfKW als Folge der Kommunalwahl personell neu zusammengesetzt. Es scheint daher angezeigt, dass sich der AfKW einmal umfassender, als es eine reguläre Ausschusssitzung zulässt, mit dem aktuellen Stand des KultEP befasst. Es wäre wünschenswert, wenn das Netzwerk Kulturberatung an dem Workshop teilnehmen könnte. Der Termin des Workshops sollte so gewählt werden, dass noch Einfluss auf die genannte Beschlussfassung zur Kulturentwicklungsplanung genommen werden kann.

Anlagen:

Keine